

Allgemeine Informationen unserer Einrichtung

Eingewöhnungsnachmittage für unsere zukünftigen Kindergartenkinder

Im Juni können die zukünftigen Kindergartenkinder an drei Nachmittagen den Kindergartenalltag erleben.

Einverständniserklärungen

Für die Teilnahme Ihres Kindes an unseren Freizeitaktivitäten (Ausflüge, Besichtigungen usw.) brauchen wir eine generelle Einverständniserklärung..

Ebenso können wir Ihr Kind nur dann alleine nach Hause gehen lassen, wenn Sie uns Ihr Einverständnis schriftlich mitgeteilt haben. Dies gilt auch beim Abholen durch fremde Personen (Nachbarn, Verwandte) oder durch Geschwister unter 14 Jahren.

Sie bekommen von uns Richtlinien und Informationsblätter zur Lebensmittelhygiene und zum Infektionsschutzgesetz ausgehändigt. Lesen sie diese bitte aufmerksam durch und unterschreiben Sie uns die beiliegenden oder die bereits schon erhaltenen Erklärungen.

Turnen

Wir turnen jeden Montagnachmittag in der Turnhalle der Münsterschule. In den Schulferien findet kein Turnen statt. Bitte geben Sie Ihrem Kind ein Turnhemd und eine Turnhose, sowie leichte Gymnastikschuhe mit. Aus praktischen Gründen nehmen die Kinder den Turnbeutel besser mit nach Hause. Die Tagesstättenkinder können ihren Turnbeutel im Kindergarten lassen. Bitte nehmen Sie die Turnsachen regelmäßig zum Waschen mit nach Hause.

Backtag

Jeden Dienstag findet ein Backnachmittag statt. Interessierte Kinder sollten sich bis spätestens montags entscheiden, ob sie daran teilnehmen möchten und ihren Namen an der Infowand eintragen lassen. Die Kosten für die Zutaten betragen 1,- €

Morgenkreis und gemeinsames Frühstück

An jedem Montag findet in unserem Flur ein Morgenkreis statt. Er beginnt um 9.00 Uhr. Mit Liedern, Gebeten und Fingerspielen laden wir alle Kinder, Eltern und Großeltern ein, mit unseren Mitarbeiterinnen des Kindergartens die Woche fröhlich zu beginnen. Nach dem Morgenkreis gehen die Kinder in ihre Gruppe, wo dann ein gemeinsames Frühstück mit den Mitarbeiterinnen stattfindet. Bitte geben Sie Ihrem Kind ein Frühstück mit. Bitte auch den Kindern, die sonst nicht frühstücken. Ihr Kind bekommt dann meist auch Hunger, wenn alle etwas essen. An den anderen Tagen (außer freitags) können die Kinder zum Frühstück in den Flur gehen, wo sie von einer Mitarbeiterin betreut werden.

Schmiertag

An jedem Freitag findet im Kindergarten ein sogenanntes Schmierfrühstück statt. Ihr Kind braucht an diesem Tag kein eigenes Frühstück mitzubringen. Ein Frühstückstisch wird gedeckt und das Frühstück wird von den Kindern selbst zubereitet.

Die Liederhefte unseres Kindergartens

Unsere Einrichtung hat 6 besondere Liederhefte mit verschiedenen Liedern aus dem Jahreskreis erstellt.

Die einzelnen Hefte können Sie gegen einen Unkostenbeitrag von 1,50 € erwerben.

Besondere Angebote

Englischnachmittag

Von September bis März findet in unserem Kindergarten für die zukünftigen Schulkinder ein kleiner Englisch- Schnuppernachmittag statt. Jeden Dienstag treffen sich interessierte Kinder am Nachmittag im Kindergarten.

Besondere Sprachförderung

Frau Lalee- Hausmann (Logopädin von der Praxis Dufrin am Lukaskrankenhaus) ist jeden Dienstag und Freitag in unserer Einrichtung. Wenn Kinder besondere Förderungen im logopädischen Bereich brauchen, können sie, wenn der Kinderarzt oder der HNO- Arzt ein Rezept für notwendige Therapiestunden ausstellt, auch bei uns diese durchführen. Da sehr viele Kinder dies im Moment wahrnehmen, besteht auch hier Wartezeit. Durch die enge Zusammenarbeit mit der Logopädin bekommt das Team auch Anleitung für die Sprachförderung einzelner Kinder im Kindergartenalltag.

Musik - und Flötenkurs

Ab September eines jeden Kindergartenjahres bieten wir verschiedene Musikangebote an. Frau Schmiedner (Musikpädagogin) leitet für Kinder ab 4 Jahren einen Musikgrundkurs. Kosten monatlich 13,- €. In spielerischer Form wird die Musik den Kindern näher gebracht. Die älteren Kinder können einen Flötenkurs besuchen. Kosten monatlich 20,- €. Dies sind zusätzliche Angebote und die Eltern müssen die Kosten tragen.

Die Musikangebote werden in den Räumen des Jugendheimes durchgeführt.